



ACTIVIDADES

De las actividades del Club en el presente mes de mayo

Además de las sesiones ordinarias de baile de todos los domingos, durante el mes de mayo se han celebrado otras de carácter extraordinario, como la del jueves, día 19, festividad de la Ascensión, día en que se iniciaron las Ferias y Fiestas de nuestra ciudad. Actuó el conjunto barcelonés «Klota», y el sábado, día 21, en colaboración con el Club Vespa, tuvo lugar otra sesión extraordinaria en la que actuaron varias atracciones; la parte musical estuvo a cargo de la orquesta Selección y durante su actuación fué elegida «Miss Vespa 1955». Hemos de remarcar que a este festejo asistió numeroso público, que llenó por completo la Pista del Club.

Otro festejo extraordinario, digno de resaltar por su calidad artística, es el concierto que interpretó la orquesta Selección el domingo de Pascua de Pentecostés, ya que este admirado conjunto granollerense dió a conocer obras de Grieg, Puccini y Falla, en música clásica. Algunos arreglos de estas obras realizados por el profesor Luis Pey, en forma admirable, fueron

Divulgue la revista

CLUB DE RITMO
entre sus amistades

muy aplaudidos por el público asistente, como también fueron muy aplaudidos los números de música de jazz, de Glenn Miller y Gene Krupa, con que finalizó este extraordinario concierto.

También nos es grato consignar que en este mes fué celebrada la postulación a beneficio de los Homenajes para la Vejez, consistente en la adquisición de un hermoso clavel, acto muy significativo, ya que es una pequeña demostración de que la juventud de Club de Ritmo se acuerda de los que han llegado a la ancianidad.

Y, finalmente, el sábado día 28, tuvo lugar la VI Sesión de Jazz comentado, en la que hizo agradable disertación el consocio D. Pedro Gisbert, sobre la actuación de Sidney Bechet en Barcelona, y D. Pedro Crusellas una síntesis histórica del jazz, con unas grabaciones magníficas de las grandes figuras de dicha música.

Actividades para el mes de junio

Para el mes de junio están contratadas las orquestas: Windsor, el día 5; Selección, día 12; Iberia, día 19; Selección, día 23, Verbena de San Juan; Iberia, día 24, festividad de San Juan; Windsor, día 26 y día 28, Verbena de San Pedro; Iberia, día 29, festividad de San Pedro.

Debemos consignar que, debido al plan de economías con vistas al proyecto pro-local, las verbenas se celebrarán en la Pista del Club.

Curso de enseñanza de solfeo

Acercándose ya el final de curso de

las clases de solfeo, que el Club tiene establecidas para los hijos de sus asociados, en forma gratuita, sabemos que está gestionándose la confección de una pequeña fiesta en celebración de este III curso, en honor de los alumnos que en el transcurso del mismo han asistido a las clases.

Un alarde de propaganda

Cada año, al iniciarse la temporada después del descanso cuaresmal, Club de Ritmo recibe una multitud de folletos de propaganda de orquestas de toda Cataluña, cosa lógica y normal; lo que no es tan normal es haber recibido una propaganda de una de ellas que creemos merece una nota de felicitación, ya que más que un folleto de propaganda es una obra artística que denota el buen gusto de los componentes de la orquesta y de los artistas que han intervenido en la misma.

Este alarde de propaganda, ha sido realizado por la orquesta Selección, de Granollers, y del cual ya trató en este número D. Juan Vernet Batet.

¿Volverá la marina americana a Club de Ritmo?

Se nos ha informado que en la próxima visita que realizarán unidades de la Flota americana a la ciudad de Barcelona, y por mediación de la Sección de Cultura de la Casa Americana en dicha ciudad, se gestionará la posible visita y actuación de la banda musical a nuestro Club.

Por el grato recuerdo que dejaron los componentes del grupo musical del portaviones Franklin D. Roosevelt, deseamos que este intento sea una realidad.

TROMBON

Lea cada mes la revista

CLUB DE RITMO

¿Quiere Vd. saber la hora exacta?

ADQUIERA UN RELOJ

DUWARD

RELOJ PERFECTO
LA TÉCNICA MODERNA DE LA RELOJERÍA SUIZA
FABRIQUE DES MONTRES DUWARD : TRAMELAN (SUISSE)

Representante exclusivo para Granollers y Comarca:
RELOJERÍA ANTONIO COLOMER
12 Calle Clavé, 12 - Granollers